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Уважаемые коллеги!

Высылаем октябрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ЭКСПАНСИЯ НАТО НА ВОСТОК УГРОЖАЕТ НАЦИОНАЛЬНЫМ 
ИНТЕРЕСАМ РОССИИ

Экспансию НАТО на 
восток председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов считает 
угрозой №1 для безопасности 
и суверенитета РФ. Об этом 
лидер справедливороссов за-
явил, выступая на расширен-
ном заседании Центрального 
совета Партии.

Сергей Миронов отме-

Восток. Неспокойно в Южной 
Азии. Нарастает напряженность в 
Африке. Продолжается кровавый 
конфликт у самых границ Рос-
сии», - сказал глава Партии.

Он выразил мнение, что за-
падные партнеры упорно погру-
жают мир в атмосферу «холодной 
войны», когда любой политиче-
ский компромисс воспринимается 
как слабость.

тил, что ситуация 
в мире сегодня 
сравнима с истори-
ческими потрясе-
ниями начала XX 
века, такими как 
мировая война и 
социальные потря-
сения, последовав-
шие за ней.

«НАТО про-
должает экспан-
сию на восток, не 
считаясь с нацио-
нальными интере-
сами Российской 
Федерации. Полы-
хает весь Ближний 

Кроме того, Сергей Миро-
нов обратил внимание на дегра-
дацию политической культуры 
и языка международной дипло-
матии.

«То министр обороны 
США заявляет о приближении 
российской армии к границам 
НАТО, то посол США в Сер-
бии утверждает, что 3-й Укра-
инский фронт Великой Отече-
ственной - это подразделение 
Вооруженных Сил Украины»,- 
пояснил политик, подчеркнув, 
что утрата доверия разрушает 
каналы коммуникаций на выс-
шем уровне, что не менее опас-
но, чем открытая агрессия.

Миронов выразил на-
дежду, что реальность все же 
вынудит руководство стран За-
пада сменить тон в разговоре с 
Россией, особенно после убеди-
тельной речи президента Вла-
димира Путина на Валдайском 
форуме в Сочи.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ОБНОВИТ ПРОГРАММУ ПАРТИИ С УЧЕТОМ АКТУАЛЬНЫХ 
ЭКОНОМИЧЕСКИХ И ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКИХ ПРОБЛЕМ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в 2015 году примет но-
вую партийную программу, 
сохранив неизменным соци-
альный блок и актуализиро-
вав экономическую составля-
ющую. 

Обсуждение новой ре-
дакции прошло на заседании 
Центрального совета. Проект 
программы будет направлен в 

региональные отделения эсеров, 
он будет обсуждаться на уровне 
первичных партийных организа-
ций, рассказал Миронов. По его 
словам, все социальные вопросы 
останутся «практически без изме-
нений».

При этом экономический 
блок претерпит значительные из-
менения, отметил Миронов. В 
частности, будет уделено внима-

ние борьбе с офшорами.
Кроме того, в новой про-

грамме Партии будут учтены 
внешнеполитические измене-
ния последнего времени, доба-
вил Миронов. «Думаю, оконча-
тельную редакцию программы 
Партии примем на съезде в 
2015 году», - сказал лидер спра-
вороссов.

Источник: ТАСС



ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ ОКСАНА ДМИТРИЕВА ПРОАНАЛИЗИРОВАЛА 
ПРОЕКТ БЮДЖЕТА НА 2015 ГОД

Проект бюджета на 2015–
2017 годы 24 октября Госдума-
приняла в первом чтении.

Комитет по бюджету и на-
логам утвердил заключение на 
документ, представленный пра-
вительством: в нем более 800 
страниц, полных сомнений, со-
жалений, опасений и даже стена-
ний. Хорошего следующий год 
сулит мало. Неопределенность 
с ценой на нефть, инфляцией 
и курсом доллара–евро, обмен 
санкциями с Западом не обеща-
ют легкой жизни государствен-
ным финансам и экономике. А 
значит, и всем нам.

«МК» беседует об основ-
ных чертах главного финансово-
го плана страны с первым зам-
предом Комитета по бюджету и 
финансам, доктором экономиче-
ских наук Оксаной Дмитриевой 
(«СР»).

– Это бюджет страны, эко-
номика которой напоминает лод-
ку без руля и ветрил, при том, что 
море штормит. И раньше лодкой 
плохо управляли, но попутный 
ветер наполнял паруса, а в море 
был штиль...

– То есть, несмотря на из-
менение внешних и внутренних 
условий развития экономики, 
нового курса нет?

– Нет, нового курса нет. 
За 15 лет благоприятной конъ-
юнктуры промышленно-эконо-
мический блок правительства 
деградировал, деградировала и 
структура экономики. А уровень 
государственного менеджмента 
у нас такой, что руководители ве-
домств не в состоянии осознать 
причины происходящего, пото-
му что их становление как госу-
дарственных деятелей происхо-
дило уже в условиях ущербных, 
причудливых, коррупционных 
механизмов, и что такое «норма» 
– они не знают.

Это было не очень замет-
но, пока ущерб оплачивался из 

большого нефтяного кармана, а 
сейчас-то карман пустеет... 

– «Заморозка» пенсионных 
накоплений, по вашему мнению, 
плюс?

– Отказ от перечисления 
взносов на накопительную часть 
пенсии финансовым посредникам 
НПФ и Внешэкономбанку – плюс 
проекта. Без этого у бюджета не 
было бы возможности компенсиро-
вать дефицит ПФ. И сейчас феде-
ральный бюджет дотирует выплату 
трудовых пенсий более чем на 2 
трлн рублей, но если бы сохрани-
ли накопительный элемент, то при-
шлось бы искать еще 350 млрд ру-
блей. А за счет чего? 350 млрд – это 
чуть меньше расходов федерально-
го бюджета на здравоохранение.

– Но это же не решает про-
блемы в принципе!

– Это решает проблему на 
год. А потом правительство вы-
нуждено будет, наконец, ее решить 
навсегда. Когда нефть быстро рос-
ла в цене, можно было дарить фи-
нансовым посредникам по 300–500 
млрд в год – сейчас уже нельзя.

– Люди считают, что их обма-
нули.

– Правительство не сейчас 

обманывает – оно обманывало 
предыдущие 12 лет: сначала, ис-
ходя из идиотских схем, Зурабов 
(Михаил Зурабов, с 1999 по 2004 
годы был главой Пенсионного 
фонда. – «МК») провел реформу, 
а потом, когда накопились зна-
чительные средства (около 1,5 
трлн), у этой схемы появились 
бенефициары, частные пенсион-
ные фонды и Внешэкономбанк, 
которые занимаются размещени-
ем этих средств. В сложной си-
туации ПФ наконец стал считать 
деньги.

– Но правительство ведь 
обещает их вернуть...

– Тот, кто это говорит, 
опять обманывает и себя, и дру-
гих. К тому же эти деньги замо-
рожены только для НПФ и ВЭБа, 
а для граждан они учтены в стра-
ховой части пенсии и будут воз-
вращены им при выходе на пен-
сию в большем объеме, чем дали 
бы накопления...

Еще одна неудачная бюд-
жетная схема была в закрытой 
части бюджета и поэтому не 
столь очевидна. В прошлые годы 
львиная доля финансирования 
госпрограммы вооружения шла 



по банковской кредитной схе-
ме, что предусматривало выпла-
ту процентов, за счет бюджета 
Минобороны мы кормили бан-
ки. Остатки сердюковского на-
следства... Слава богу, больше 
этого нет, что и дало такой рост 
расходов на оборону (133%). 
На самом деле он не такой зна-
чительный, просто перешли к 
цивилизованной схеме – финан-
сированию закупок вооружения 
непосредственно через бюджет.

– Прямые и косвенные 
санкции, невозможность пере-
кредитоваться за рубежом, за-
прет на ввоз продовольствия... 
Эти факторы учтены в бюджете?

– Нет. Если говорить об 
импортозамещении, то прежде 
всего мы должны были бы уве-
личить финансирование сель-
ского хозяйства, поддержать 
отечественное сельхозмашино-
строение, продумать схемы его 
поддержки и стимулирования. 
Но вместо этого – сокращение 
финансирования: 97,6% от уров-
ня прошлого года. В абсолютных 
цифрах, без учета инфляции.

Антикризисной мерой 
можно назвать разве что реше-
ние вложить часть средств Фон-
да национального благосостоя-
ния в крупные проекты. Самые 
крупные получатели – ЦКАД, 
Восточный полигон (модер-
низация БАМа и Транссиба. – 
«МК»)... Казалось бы, хорошо. 
Но вместо того, чтобы взять эти 
средства в бюджет и расписать 
по конкретным инвестицион-
ным объектам, нам говорят, что 
это не инвестиции, а «размеще-
ние средств», государственный 
Внешэкономбанк просто купит 
акции участвующих в проектах 
компаний. В целом в 2015–2017 
годах запланировано вложиться 
таким образом на 450 млрд ру-
блей, из них 150 – в 2015 году. 
Но покупка акций с точки зре-
ния возможности контроля еще 
хуже, чем вклады в уставные ка-
питалы! На что пойдут эти день-
ги: на реальные стройки, стан-

ки, рабочие места или на биржевые 
и земельные спекуляции – прокон-
тролировать невозможно.

– Правительство посчитало 
бюджет из 100 долларов за бар-
рель. Это прогноз реальный в ны-
нешней ситуации?

– Из года в год я говорила, 
что правительство занижает про-
гноз по цене на нефть и доходы 
бюджета соответственно. Но сей-
час не рискну уточнять цену на 
нефть, потому что это уже вопрос 
к внешней разведке, а не к эконо-
мистам. Экономических факторов, 
которые бы подталкивали цены 
вниз, нет. Мировая экономика в 
этом году растет на 3,6%, и на сле-
дующий год прогноз – свыше 3%. 
Серьезного сокращения спроса на 
нефть и нефтепродукты нет. Сни-
жение цены – следствие политики 
нефтедобывающих стран.

– Вы склоняетесь к конспи-
рологической версии?

– Это не конспирологическая 
версия, а факт: увеличение пред-
ложения со стороны Саудовской 
Аравии и Ирана. Причем цена 
снижается, а регуляторы, кото-
рые обычно в таких случаях ис-
пользуются для ее удержания, не 
включаются. Я имею в виду со-
кращение квот добычи. Внешнепо-
литические факторы невозможно 
спрогнозировать экономическими 
методами, поэтому я не буду оспа-
ривать правительственный прогноз 
по цене на нефть.

– Некоторые эксперты на-
деются, что девальвация рубля и 
эмбарго на ввоз продовольствия 
подстегнет стагнирующую россий-
скую промышленность...

– Девальвация рубля спо-
собствует импортозамещению, 
как показывает статистика – есть 
еще незадействованные мощности 
в пищевой промышленности. Но 
экономика уже не так чувствитель-
на к этому фактору, как в 1999–1998 
году, когда еще не вся промышлен-
ность была у нас убита, и наивно 
полагать, что если девальвация 
будет еще больше – больше будет 
и промышленный рост. В лучшем 

случае действующие предпри-
ятия производство немного на-
растят. А новых мощностей и 
быть не может, потому что нет 
инженеров, которые знают не 
то что как сделать станок, а хотя 
бы где его купить и какой имен-
но! Уровень профессионализма 
низок не только в руководстве 
отраслей, но и в регионах, и в 
бизнесе. Зачистка у нас идет не 
только политическая – сверху 
донизу негативная селекция...

Еще одно ограничение – 
нестабильность политики, ее 
невнятность. Запрет на ввоз 
продовольствия введен на год. 
А что дальше? Бизнес говорит: 
«Мы сейчас разовьем мощ-
ности, а потом все опять сюда 
хлынет?..» Отечественный про-
изводитель должен быть уверен, 
что если взят курс на импорто-
замещение, то это не замещение 
европейского китайским или ин-
донезийским...

– Неужели вместо старых 
сомнительных схем не появи-
лось ни одной новой?

– Конечно, появились. В 
первую очередь это так называ-
емый налоговый маневр, то есть 
снижение экспортных пошлин 
на нефть и повышение налога на 
добычу полезных ископаемых. 
У нас 52,5% доходов бюджета 
– это экспортные пошлины и 
НДПИ, причем пошлины сейчас 
дают больше. Но экспортную 
пошлину оплачивает внешний 
потребитель, что никак напря-
мую не влияет на внутрироссий-
ские цены на энергоносители, а 
НДПИ-то будет оплачивать по-
требитель внутренний.

– О каких цифрах идет 
речь?

– В 2014 году 60% доходов 
бюджета от нефтяной отрасли 
составляли экспортные пошли-
ны, а в 2015 году их доля сокра-
щается до 43%. Таким образом, 
1 трлн 300 млрд рублей налого-
вой нагрузки снимается с внеш-
него потребителя и переносится 
на внутреннего. Нефтяным ком-



паниям все равно как платить, но 
ровно до той поры, пока цены на 
бензин, мазут и дизельное топли-
во в России не поползут вверх, и 
нефтяников не заставят эти цены 
держать. Тогда им придется со-
кращать инвестпрограммы...

Так вот, чтобы уменьшить 
потери от маневра, в 2015 году 
решено снизить акцизы на бен-
зин и нефтепродукты, что, в 
свою очередь, сократит доходы 
региональных бюджетов на 164 
млрд, а федерального – на 64 
млрд рублей. Чтобы компенси-
ровать потери регионам, центр 
направляет им все акцизы и еще 
дает 91 млрд рублей дорожному 
фонду (акцизы у нас идут на до-
рожное строительство). В итоге 
мы получаем как бы увеличение 
расходов на дорожное хозяйство, 
но на самом деле это просто за-
мещение одних денег другими!

А неизбежное повышение 
цен на топливо приведет к по-
вышению тарифов на электро-
энергию и транспорт, что по 
цепочке скажется на всех ценах. 
Одновременно бизнесу придется 
платить увеличенный в 4 раза во-
дный налог. На стимулирование 
экономики в условиях кризиса 
это мало похоже.

– Власти называют бюджет 
2015 года социальным. Вы со-
гласны?

– Расходы на здравоохране-
ние – 78,6% от уровня прошлого 
года в абсолютных цифрах, без 
учета инфляции. И 68% от уров-
ня 2012 года. Абсолютное сокра-
щение идет третий год подряд.

На стационарную меди-
цинскую помощь (федеральные 
клиники) заложено 60% от уров-
ня 2014 года. Уже в прошлом 
году голодали в клиниках моего 
Петербурга, а сейчас выделяют 
60% от уровня, при котором го-
лодали...

При этом отменили огра-
ничение по взносам в Фонд 
обязательного медицинского 
страхования (ФОМС), и теперь 
работодатели будут платить 5,1% 

со всего фонда оплаты труда, что 
даст дополнительно 180 млрд ру-
блей. Казалось бы, рост доходов 
ФОМСа. Но средства-то эти в нем 
не остаются: 140 млрд заберут в 
федеральный бюджет и направят 
на поддержку территорий! Якобы 
для того, чтобы регионы смогли за-
платить взносы в ФОМС за нера-
ботающее население...

– Почему «якобы»? Разве хо-
рошо, что регионы не оплачивают 
лечение неработающих?

– Они оплачивают, потому 
что закон требует: на взносы за не-
работающих идет до 6% от расхо-
дов региональных бюджетов, что 
много. А «якобы» – потому, что эти 
140 млрд направляются региональ-
ным бюджетам без указания цели и 
могут быть потрачены на что угод-
но, не обязательно на здравоох-
ранение. Считайте, что деньги из 
системы ОМС просто вытащили. 
Значит, в здравоохранении больше 
денег не стало.

Увы, приняв одно дурацкое 
решение, у нас всегда начинают 
придумывать дурацкую схему, что-
бы минимизировать вред от это-
го решения. Помните, я говорила, 
что совершенно не сбалансирована 
система медицинского страхова-
ния, что новый Закон «Об охране 
здоровья» ведет ее к финансовому 
краху? На меня смотрели стеклян-
ными глазами и уверяли, что все 
хорошо...

Смотрим дальше. Закон «Об 
обязательном медицинском стра-
ховании» требовал с 2015 года всю 
высокотехнологичную помощь 
оплачивать за счет страховых по-
лисов. Было очевидно, что высоко-
технологичная помощь в России на 
страховые принципы переведена 
быть не может и в 2020 году. Пра-
вительство вроде как на следую-
щий год этот факт признало. Но 
как? Берут из ФОМСа еще 82 млрд 
на оказание высокотехнологичной 
помощи, и переводят их в феде-
ральный бюджет.

– Это больше или меньше, 
чем в прошлом году?

– На высокотехнологичную 

помощь – больше. В прошлом 
году было 50 млрд, и все сиде-
ли на голодном пайке. Но, во-
первых, инфляция. А во-вторых, 
с учетом того, что финансиро-
вание стационаров сокращается 
(высокотехнологичную помощь 
оказывают в основном в боль-
ницах), по факту выйдет суще-
ственно меньше.

По факту доля расходов на 
здравоохранение в ВВП умень-
шается до 3,5%. Уже сейчас мы 
видим рост платных услуг на 
30%, сокращение коечного фон-
да, недостаток врачей, особенно 
в первичном звене, рост заболе-
ваемости. Положительный эф-
фект от усиленного финансиро-
вания в рамках национального 
проекта «Здоровье» сводится на 
нет.

– А что с образованием?
– 95% от уровня прошлого 

года и 91% от уровня 2013 года. 
Но в отличие от Минздрава, ко-
торый утверждает, что расходы 
на систему здравоохранения 
якобы не сокращаются, Миноб-
рнауки фиксирует абсолютное 
сокращение расходов на высшее 
образование.

– В бюджете учтены сред-
ства на исполнение указа прези-
дента о повышении зарплат фе-
деральным бюджетникам?

– Написано, что учтены, но 
их нигде не видно, потому что 
сам по себе объем субсидий фе-
деральным бюджетным учреж-
дениям образования (360 млрд 
рублей) сокращается по сравне-
нию с прошлым годом. У нас же 
с 2013 года в бюджете прописы-
вается лишь общий размер суб-
сидии. Так что можно писать лю-
бую цифру, которую якобы дали 
на повышение зарплаты – прове-
рить ее реальность невозможно.

По материалам: «Москов-
ского комсомольца»



ГРОМКАЯ ПОБЕДА КО МНОГОМУ ОБЯЗЫВАЕТ

В редакции газеты «Сель-
ская новь» состоялся круглый 
стол с депутатами Земского Со-
брания района, выдвинутыми 
местным отделением Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Поводом для встречи ста-
ла оглушительная победа наших 
справедливороссов на недавно 
прошедших выборах, причем не 
только в районе, но и в крае. Из 52 
кандидатов, выдвинутых в пред-
ставительные органы от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пермском крае, было избрано 8 
человек, из них пятеро в Бере-
зовском районе – из выдвинутых 
8 кандидатов. Назовем победите-
лей поименно: Любовь Валенти-
новна Перина, Владимир Ильич 
Иванов, Александр Васильевич 
Ярушин, Андрей Иванович Шер-
стобитов и Евгений Леонидович 
Бочкарев. Безусловно, это итог 
большой работы местного отде-
ления и, в частности, председа-
теля С.М. Бормотовой на стадии 
подбора кандидатур и во время 
агитационного периода.

Сагира Мустафовна сооб-
щила, что в адрес каждого из-
бранного депутата поступила 

правительственная телеграмма с 
поздравлением с победой на вы-
борах, подписанная С.М. Миро-
новым, руководителем фракции 
«Справедливая Россия» в Госу-
дарственной Думе РФ. «Ваши вы-
сокие личные и деловые качества 
найдут свое достойное примене-
ние в деятельности, направленной 
на улучшение жизни граждан и ре-
шение важных социальных и эко-
номических задач», – говорится в 
телеграмме. Сергей Михайлович 
пожелал депутатам «реализации 
всего задуманного и успехов в тру-
де на благо Отечества».

Поздравил каждого депутата 
и Оганес Оганян, депутат ГД РФ, 
председатель Совета регионально-
го отделения Политической Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае.

После вручения телеграмм и 
теплых поздравлений состоялся се-
рьезный разговор на тему органи-
зации дальнейшей деятельности.

Депутаты поделились, что 
сразу после выборов, общаясь 
между собой, они решили создать 
группу или, языком парламентари-
ев Госдумы , фракцию «Справед-
ливая Россия» и объединить вокруг 

себя неравнодушных, инициа-
тивных депутатов.

За круглым столом роди-
лась другая инициатива: про-
блемы, обозначенные в предвы-
борных программах депутатов и 
высказанные на встречах с изби-
рателями, решение которых от-
несено к полномочиям сельских 
поселений, выносить на обсуж-
дение Советов депутатов Бере-
зовского и Дубовского сельских 
поселений, а также практиковать 
совместные заседания депутатов 
сельских поселений и Земского 
Собрания.

Председатель Совета мест-
ного отделения Политической 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ С.М. Бормотова и со-
трудники редакции пожелали 
депутатам быть активными, ини-
циативными, не забывать про 
избирателен, которым обязаны 
за полученный высокий статус, 
регулярно проводить встречи и 
приемы избирателей, быть прин-
ципиальными, невзирая на долж-
ности, настойчиво добиваться 
решения проблем местного зна-
чения.

Источник: «Сельская новь»

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

Из предвыборной агитации депутата Александра Ярушина



РАСШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ ПАЛАТЫ ДЕПУТАТОВ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

28 октября в Москве 
прошло расширенное заседа-
ние Палаты депутатов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
на тему «О состоянии продо-
вольственной безопасности и 
мерах по развитию агропро-
мышленного комплекса».

Заседание открыл Предсе-
датель Совета Палаты депута-
тов, Заместитель Председателя 
Государственной Думы Нико-
лай Левичев. Он представил 
собравшимся приглашенных 
представителей профильных 
министерств и ведомств – Ми-
хаила Орлова и Дениса Пака. В 
ходе вступительного слова Ни-
колай Левичев подчеркнул, что 
продовольственная безопас-
ность стала вопросом, затра-
гивающим каждого из нас. «В 

связи с антироссийскими санкци-
ями и нашими ответными мерами 
ситуация в сельском хозяйстве 
резко меняется. Проблемы отрас-
ли, которые не решались годами, 
начали вылезать наружу. Их не-
обходимо решать, в противном 
случае продовольственная безо-
пасность страны может оказаться 
под угрозой, а продовольственная 
безопасность страны определяет 
продовольственную безопасность 
каждой российской семьи», – от-
метил Николай Левичев.

Пермский край на заседании 
представляли муниципальные де-
путаты, члены Совета региональ-
ного отделения, члены Палаты де-
путатов Андрей Г. Кобелев (Дума 
муниципального образования 
«Лысьвенский городской округ») 
и Эдуард А. Ковалев (Совет депу-

татов Вильвенского сельского 
поселения Добрянского муни-
ципального района).

Заседание проходило в 
формате дискуссии с предо-
ставлением слова для предста-
вителей депутатов Госдумы, 
экспертов и представителей 
региональных отделений Пар-
тии. Так, в своем выступле-
нии пермский депутат Андрей 
Кобелев обратил внимание на 
несовершенство законодатель-
ства – зарекомендовавшим себя 
аграриям зачастую невозможно 
вновь получить кредиты.

Итоги заседания Палаты 
депутатов подвел Николай Ле-
вичев, подробно рассказав о со-
держании проекта Резолюции 
«О состоянии продовольствен-
ной безопасности и мерах по 
развитию агропромышленного 
комплекса». Он проинформиро-
вал собравшихся, что получил 
несколько замечаний и пред-
ложений по проекту Резолю-
ции. Пообещав, что они будут 
учтены в итоговом варианте, 
Председатель Совета Палаты 
депутатов предложил принять 
документ за основу и поручить 
Совету палаты доработать до-
кумент с учетом поступивших 
предложений.

Николай Левичев побла-
годарил присутствующих на 
заседании представителей ис-
полнительной власти, отметив: 
«Мы будем продолжать кри-
тиковать действия и позицию 
министерств и Правительства в 
целом – это реалии нашей поли-
тической демократии, и слава 
Богу, что мы имеем такую воз-
можность».



ДЕНЬ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА В ОРДЖОНИКИДЗЕВСКОМ РАЙОНЕ

Праздничное мероприятие прошло в середине октября по инициативе и содействию Председа-
теля местного отделения Партии в Орджоникидзевском районе города Перми – Татьяны С. 

Некрасовой. Татьяна Степановна поздравила всех собравшихся с праздником, особенно отметив 
юбиляров вечера. Все собравшиеся не скупились на поздравления и благодарности друг другу и 

организатору праздника.



С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ ПАРТИИ!



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Пусть долгие годы вашими верными друзьями будут удача и 
вдохновение, пусть вас никогда не посещают лень и уныние, а 
любовь, придя однажды в ваш мир – никогда не покинет его!

04 Ноября

04 Ноября

06 Ноября

10 Ноября

12 Ноября

19 Ноября

21 Ноября

23 Ноября

29 Ноября

Ивонин Юрий Семенович

Менде Юрий Кондратьевич

Капустина Люция Рафкатовна

Загвозкина Наталия Александровна

Чейпеш Иван Иванович

Тудвасев Михаил Аркадьевич

Степанова Татьяна Викторовна

Хозяшева Раиса Валентиновна

Суворова Ольга Павловна

Председатель Совета МО в Горнозаводском районе

Депутат Земского Собрания Гремячинского муници-
пального района

Председатель Совета МО в Мотовилихинском райо-
не города Перми

Депутат Думы Октябрьского городского поселения

Депутат Земского Собрания Горнозаводского муни-
ципального района

Депутат Совета депутатов Купросского сельского 
поселения Юсьвинского муниципального района

Депутат Думы Всеволодо-Вильвенского городского 
поселения

Депутат Совета депутатов Степановского сель-
ского поселения Кудымкарского муниципального 
района

Депутат Совета депутатов сельского поселения Бе-
рёзовка на Каме Усольского муниципального района

Юбиляр


	Обложка ДЖ Октябрь
	Ноябрь!

